
過去にいただいた本校に関するよくあるご質問にお答えしました！ぜひご一読ください。 

  

本校の受検に関すること 

Q. 推薦入試の基準について詳しく教えて欲しいです。 

A. 本校ホームページ、入学者選抜のページに「本校の期待する生徒の姿」「推薦の配点」「評価

の観点」等が載っていますので、そちらをご覧ください。お知らせ・応募状況等 (リンク先・「入学者

向け情報」参照) 

  

Q. 一般受検、スポーツ推薦も考えています。成績がまだまだなのでどのぐらいどうしたらなどこ

れからの対策を親子で話していますのでアドバイス頂けるとありがたく思っています。 

A. 来年度、スポーツ推薦を実施する対象クラブは１０月以降ホームページでおしらせします。本

校では教師一同が一丸となって教育活動を行ってまいります。残りの中学校生活を勉強に励み、

ぜひ本校に入学してください。心よりお待ちしております。 

  

部活動に関すること 

Q. 部活の見学は見学会日以外でも可能ですか？平日の練習風景を見てみたいです。 

A. 可能です。HP上の各クラブの連絡先などから活動日を問い合わせてください。部活動・生徒

会 

  

Q. 今後、部活動の見学会の予定はありますか？また校内見学の機会はありますでしょうか？ 

A. 10月 9日の学校説明会当日に活動している部活動の見学、校内見学を予定しています。部

活動体験は実施しません。11月、12月については、それぞれ 10月中旬、11月中旬に HPでお

知らせします。 

  

Q. 高校でもソフトテニスを続けたいと思っているのですが、部活動の体験は可能ですか? 

A. 新型コロナウイルス感染予防の観点から、部活動体験はできませんが、見学はできます。HP

から顧問にご連絡ください。男子ソフトテニス部 女子ソフトテニス部 

  

Q. 卓球部はありますか？ 

https://www.metro.ed.jp/kiyose-h/guide/application.html
https://www.metro.ed.jp/kiyose-h/school_life/activities.html
https://www.metro.ed.jp/kiyose-h/school_life/activities.html
https://www.metro.ed.jp/kiyose-h/activities/cat2103/index.html
https://www.metro.ed.jp/kiyose-h/activities/cat2102/index.html


A. 同好会がありますが、現在部員は在籍していません。 

  

Q. 剣道部の人数、稽古日、大会実績。先生は剣道経験者か否か。 

A. 本校ホームページ「部活動一覧」から剣道部をご覧ください。経験者が指導に来ています。剣

道部 

  

Q. 水泳部は今年度どのように活動していますか？また、部員は何人くらいいますか？ 

A. 本校ホームページ「部活動一覧」から水泳部をご覧ください。水泳部 

  

Q. 女子サッカー部について 

A. 今年度も精力的に活動しており、都大会ベスト 16の結果を残しています。サッカー部 

  

Q. 文化・スポーツ等特別推薦において、シニア等での活動は加味されますか？ 

A. 当日の試験や調査書の内容によって判断されます。 

  

Q. 中学校にバレー部がなく、入部したく希望します。 

A. 未経験者も大歓迎です！ 

  

Q. ダンス部の動画が観たいです 

A. 清瀬高校ダンス部の動画をまとめたプレイリストをご用意しましたのでご覧ください。 

https://www.youtube.com/playlist?list=PLnZJGUYtvusA166nMH2Z-mhRu50A_wSVk 

  

Q. ダンス部に興味があります。男子部員の状況を教えていただきたいです。 

A. 現在は在籍していませんが、昨年度の卒業生に男子ダンス部員が在籍していました。大歓迎

です！ 

https://www.metro.ed.jp/kiyose-h/activities/cat2098/index.html
https://www.metro.ed.jp/kiyose-h/activities/cat2098/index.html
https://www.metro.ed.jp/kiyose-h/activities/cat2097/index.html
https://www.metro.ed.jp/kiyose-h/activities/cat2101/index.html


  

勉強・大学入試に関すること 

Q. 大学の指定校について教えてください。 

A. 指定校推薦とは、正式には「学校推薦型選抜指定校制」と言い、高校在学中の各教科の評定

（5段階の成績）を平均化した評定平均値や、大学の学部などによっては特定の教科の評定の基

準を満たす成績を習得したことを条件として、校内選考で推薦された生徒が、学校長の推薦者と

して出願することができる推薦制度です。本校では関東地方の大学で約１００大学近くからの指定

校推薦の募集があります。在学中の評定の基準の条件としては、3.5～4.3あたりを条件としてい

る大学が多いようです。主な指定校推薦枠のある大学としては、東京理科大学、明治大学、青山

学院大学、立教大学、中央大学、法政大学などの大学があります。本校では、ほとんどの生徒が

4年制大学への進学を希望していますが、指定校推薦の制度を利用して進学する生徒は、例年

約 50名前後です。ここ数年の傾向としては、大学の入学定員の推薦枠が増えている傾向にあ

り、全国的に推薦制度を利用して大学に進学する生徒が増えているようです。 

  

Q. タブレット授業に伴う端末代は自費でしょうか？（来年度からどこの高校も端末を使った授業

が始まると別な高校の説明会で話していたので‥） 

A. 令和 4年度の入学生には、学校で選定した仕様の同じ端末を原則購入していただく予定で

す。10月の現時点では、教育委員会からの連絡待ちの段階で、端末の仕様が決まっていません

ので、購入費用をお伝えすることが出来ません。来年度の入学者が決定する時期には、お伝え出

来る予定です。 

  

Q. 学習面について教えてください。 

A. 入学当初から将来の進路実現に向け、生徒情報を教師間で共有し、一人一人に応じた指導を

行っています。日々の学習においては互いに学び合う授業が多く行われており、そのために生徒

は予習して授業に臨むことが求められます。「清瀬高校は宿題や小テストが多くて大変だ」との意

見が生徒からあがりますが、その分、充実した高校生活になっていると思います。 

  

Q. １年生でも夏季、冬季講習に参加できるのか知りたいです。 

A. 昨年、今年と、長期休業期間の講習は実施できていませんが、従来１年次より夏季講習は行

われてきました。今の状況が改善されれば、来年度、十分実施される可能性はあります。入学さ

れましたら是非参加してみてください。 

  

  



その他 

Q. 校内でのスマートフォンの利用ルールを教えて頂きたいです。 

A. 校内のスマートフォンの利用は、授業の担当の先生が許可したとき以外は、ロッカーで保管す

るように指導しています。放課後の部活動等の時間帯では、連絡等で利用している生徒もいま

す。令和 3年度の 10月より校内で利用できるWi-Fi環境が整い、生徒一人一台の端末を利用し

た授業のための環境が整いました。 

  

Q. 昼食について教えてください。 

A. 多くの生徒がお弁当を持参しています。また、パン販売があります。 

 


